



Für seine Verdienste für den Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg

Dr. Steffen Würth erhält Auszeichnung zum Ehrenmitglied des Kuratoriums für Wissenschaft und Forschung

Rust. Der Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg bietet in seinem Elternhaus neben der Freiburger Kinderklinik wichtige Hilfe für betroffene Familien aus Deutschland und der ganzen Welt. Des Weiteren unterstützt der Verein seit vielen Jahrzehnten die Forschungsarbeit an der Kinder- und Jugendklinik Freiburg in Form von finanziellen Hilfen für internationale Forschungsstudien und die Übernahme von Kosten für zusätzliches Laborpersonal. Diese Förderung ist ausschließlich möglich, auf Grund des ehrenamtlichen Einsatzes der Leitungs- Gremien des Vereins. Sowohl der gesamte Vorstand wie auch der Beirat und das angeschlossene Kuratorium für Wissenschaft und Forschung arbeiten absolut unentgeltlich.

Die Mitglieder des Kuratoriums, allesamt erfolgreiche Personen aus Medizin, Sport und Wirtschaft setzen sich auf vielfältige Art und Weise für die Belange des Fördervereins und der Uni-Kinderklinik ein. Unter Ihnen auch Unternehmer Dr. Steffen Würth aus Bräunlingen.

Für seine Verdienste für den Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg wurde Würth vergangene Woche im Rahmen der jährlichen Spendengala zu Gunsten von „Helfen-Hilft“ im Europapark in Rust zum Ehrenmitglied des Kuratoriums ernannt. Dank der von ihm organisierten Benefiz-Golfturniere „Golfen mit Herz“ wurde in den vergangenen 20 Jahren eine Spendensumme von mehr als 500.000 Euro für Aktivitäten rund um den Förderverein eingespielt. Mit über 300.000 Euro davon wurden in 151 Fällen von besonderer Härte unbürokratisch, schnell und wirkungsvoll geholfen.

„Dr. Würth ist ein Mensch der Probleme angeht. Auf der Baar ist er das Gesicht des Fördervereins.“ fasste Vorstandsmitglied Werner Kimmig es am Schluss seiner emotionalen Rede zusammen. Er dankte Würth für seine jahrelange Unterstützung und sei froh, dass man auch in Zukunft auf seine Hilfe zählen dürfe.

Überrascht und sichtlich gerührt nahm Würth seine Urkunde auf der Bühne entgegen und formulierte seinen Dank in nur wenigen treffenden Worten:

„Selbstverständlichkeiten sind Selbstverständlichkeiten, dafür braucht es keine Auszeichnungen und ich verspreche Euch, wir sind auch weiterhin mit dabei“

Mehr Infos zum Kuratorium unter: www.helfen-hilft.de

Spendenkonto des Fördervereins:

<https://www.helfen-hilft.de/helfen-auch-sie/unsere-spendenkonto/>

29.11.2022

Pressekontakt

Linda Schüle

Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg i. Br.

Mathildenstraße 3

79106 Freiburg

Tel. 0174/6200349

Mail: schuele@helfen-hilft.de

Foto: Europapark

Bildunterschrift:

Dr. Steffen Würth (links) mit Werner Kimmig, der ihm bei der Spendengala in Rust die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft überreichte.